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 VERBALE N.20 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/02/2021 

     

 L’anno duemilaventuno, il giorno otto del mese di febbraio si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 48/2021 SCIRC1 del 29/01/2021 il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza  - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,48 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Valenti e Pitarresi. L’aula approva. 

Cons. Sorci: comunica di avere osservato all’Albergheria  cumuli di rifiuti, in prossimità dei 

venditori di merci. Fa presente, inoltre, come nel sabato, appena trascorso, gli autobus fossero 

stracolmi di persone e si siano registrati diversi assembramenti. Si augura, a tal proposito, che 

l’Amministrazione prenda provvedimenti, anche, chiudendo strade e piazze. Chiede al Presidente 

notizie sulla costruzione del mercato coperto di Piazza Carmine, ma ritiene  più corretto affrontare il 

problema alla presenza del Presidente Castiglia. 

Presidente (Nicolao): comunica che riferirà al Presidente Castiglia quanto richiesto dal 

capogruppo Sorci. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Cons. Imperiale: chiede agli altri capigruppo ed al Presidente di trattare le richieste di 

parere il giorno successivo, in quanto per problemi personali nel fine settimana non ha potuto 

esaminarli. 

Presidente (Nicolao): riprende la trattazione del punto n.2 degli atti ispettivi – mozione 

urgente presentata dallo stesso, avente ad oggetto:”Sopralluogo AMAP e RAP per ripristino buca 

presente da circa 10 mesi sul marciapiede di via Milano angolo via Roma”, in discussione 

nell’ultima seduta al momento della chiusura per mancanza del numero legale. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Sorci: ritiene indispensabile che l’Amministrazione provveda, senza indugio, ad 

effettuare interventi come quello richiesto con la mozione. 

Cons. Imperiale: si augura che l’Amministrazione effettui l’intervento il prima possibile. 

Ricorda che si è provveduto a sistemare una buca in Corso Re Ruggero e dopo quindici giorni il 

problema si è ripresentato. Ritiene, a tal proposito, che forse la qualità dei materiali utilizzati non 

sia elevata. Comunica, inoltre, che si adopererà per invitare in aula rappresentanti di Rap e la 

dott.ssa Di Trapani, nuova responsabile del Servizio Verde. 

Cons. Randazzo: concorda con quanto detto dal Consigliere Sorci e ritiene indispensabile 

intervenire per la sicurezza di tutti. 

Presidente (Nicolao): pone in votazione il punto n.2 degli atti ispettivi – mozione urgente 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto:”Sopralluogo AMAP e RAP per ripristino buca presente 

da circa 10 mesi sul marciapiede di via Milano angolo via Roma”. 

Cons. Valenti: interviene per dichiarazione di voto ed annuncia il proprio voto favorevole, 

augurandosi che l’intervento venga realizzato, al più presto, per la sicurezza dei cittadini. 

Alle ore 10,02 la mozione, iscritta al punto n.2 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Verificata l’assenza dall’aula  della capogruppo Venturella  e considerata la richiesta di 

rinvio della trattazione delle espressioni di parere, formulata dal capogruppo Imperiale e condivisa 

dal capogruppo Sorci, il Presidente Nicolao rimanda al giorno successivo l’esame delle richieste di 

parere, iscritte all’ordine del giorno. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.1 degli atti ispettivi – mozione urgente 

presentata dalla consigliera Pitarresi, avente ad oggetto:”Procedura di ripristino/recupero degli 

accessi al portale degli aiuti alimentari”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Pitarresi: illustra la mozione con la quale chiede che venga prevista la procedura di 

ripristino delle credenziali smarrite. Fa presente come gli utenti, che smarriscono le credenziali di 
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accesso, non possono più interrogare la loro posizione e pur essendosi recati in Via Garibaldi ed alla 

Protezione Civile  non sono riusciti a risolvere il problema. 

 Presidente (Nicolao): afferma di avere constatato, anche lui, tale anomalia del programma 

in alcune situazioni, di cui si è occupato. 

Cons. Vetrano: fa presente come il programma andrebbe semplificato, in quanto poco 

chiaro, e conferma, quanto già detto, circa l’impossibilità di recuperare le credenziali smarrite. Non 

ritiene accettabile, soprattutto nei confronti di gente che ha bisogno, che non si riesca a risolvere 

l’anomalia segnalata. 

Cons. Sorci: ringrazia la consigliera Pitarresi per avere presentato la mozione e si augura 

che il problema possa essere risolto il prima possibile. 

Cons. Imperiale: fa notare come quello sollevato dalla consigliera Pitarresi non sia l’unico 

problema. Fa rilevare come per pratiche presentate a novembre non si sia ancora ricevuto alcun 

aiuto e venga, spesso, inviato il messaggio che la pratica è da integrare, quando, invece, risulta 

regolarmente presentata. Afferma che si attiverà per capire le procedure ed i tempi e non condivide 

ritardi, soprattutto quando si ha a che fare con gente che ha bisogno. 

Cons. Randazzo: condivide la mozione e ricorda di avere invitato persone in difficoltà a 

recarsi in via Garibaldi. 

Cons. Pitarresi: afferma di non essersi voluta soffermare sui ritardi del sistema di 

erogazione e sui problemi che possono scaturire da situazioni di bisogno, che possono portare anche 

a commettere crimini. Riferisce di avere chiesto all’Assessore dei ritardi in videoconferenza e lo 

stesso ha fatto presente che non dipende dal Comune, ma dall’assenza di fondi. Si augura che, 

almeno, si possa risolvere con la mozione il problema relativo allo smarrimento delle credenziali. 

Alle ore 10,20 la mozione, iscritta al punto n.1 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,21 il consigliere Valenti abbandona i lavori. 

Presidente (Nicolao): propone all’aula la sostituzione come scrutatore del consigliere 

Valenti con la consigliera Vetrano. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione del punto n.3 degli atti ispettivi – mozione urgente 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto:” Rifacimento urgente manto stradale pericolosissimo in 

Via Volturno”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Presidente (Nicolao): ritiene necessario provvedere, al più presto, al rifacimento del manto 

stradale in via Volturno in quanto le parti nelle quali l’asfalto risulta assente sono  molto pericolose 

per pedoni, ciclisti, centauri ed automobilisti. Propone la chiusura della strada qualora non si 
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provveda alla sua sistemazione per eliminare i pericoli per chi la percorre. Ricorda, inoltre, che 

sullo stesso tema sono state discusse, in passato, altre mozioni dall’aula. 

Cons. Tramuto: conferma quanto detto dal Presidente e lo condivide. Riferisce di un 

incidente occorso ad una persona a lui cara con un monopattino elettrico. Ricorda, anche lui, che 

sono stati presentati altri documenti per richiedere la risoluzione del problema. 

Presidente (Nicolao): non ricorda se sia stato lui a presentare altre mozioni, ma conferma 

che il tema è già stato affrontato in aula. 

Cons. Sorci: afferma come la strada sia in una situazione disastrosa e ritiene che andrebbe 

chiusa per le condizioni in cui si trova. Ritiene urgente l’intervento, anche, a salvaguardia del 

decoro della città. 

Cons. Vetrano: ricorda di essere stata lei a presentare la mozione in precedenza sullo stesso 

tema. Fa notare come nei novanta milioni stanziati per riqualificare il Centro Storico sia previsto un 

budget, anche, per il rifacimento delle strade ma nell’elenco predisposto non è prevista via Volturno, 

che secondo lei dovrebbe essere inserita, vista l’importanza. 

Presidente (Nicolao): ribadisce che si dovrà stabilire se sistemare la strada o chiuderla. 

Alle ore 10,37 la mozione, iscritta al punto n.3 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,38 abbandona i lavori il consigliere Sorci ed il Presidente Nicolao dispone la 

verifica del numero legale. Risultano presenti, oltre al Presidente, i consiglieri  Pitarresi,  Randazzo 

e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la seduta è rinviata di un’ora. 

Alle ore 11,48 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente, 

oltre al Presidente, la consigliera Vetrano. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Nicolao chiude definitivamente i 

lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                               Antonio Nicolao 
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